

Israël envoie ses drones bombardier les civils palestiniens de la Bande de Gaza



Gaza, 11 juillet (DPA- PL- XHU)- Israël a lancé ses avions robot de type drone contre des civils palestiniens dans la Bande de Gaza ; 30 d'entre eux sont morts dont plusieurs mères avec leurs enfants.

Depuis lundi jusqu'à maintenant , les bombardements israéliens ont coûté la vie à 88 civils palestiniens et en ont blessé environ 700 autres.

Le premier ministre israélien , Benjamin Netanyahou a répondu à l'exhortation du secrétaire général de l'ONU, Ban Ki- moon à cesser les bombardements par des déclarations laconiques , selon lesquelles l'arrêt des opérations contre Gaza n'est pas dans l'agenda.



Radio Habana Cuba